

Nach dem Saisonschluss Ende Mai wurde die Fassadenrenovierung in Angriff genommen. Das Holzwerk war durch Wurmbefall und Wassereintritte stärker beschädigt als ursprünglich vermutet. Da wir die Konstruktionshölzer nicht entfernen konnten, wurden von aussen neue Bretter montiert und eingepasst. So kann weiterer Schaden am Tragwerk verhindert werden.

Die Arbeiten konnten innerhalb des Budgets ausgeführt werden. Der Restbetrag wird für die Brandschutzwand im Estrich zwischen Wirtshaus und Theater aufgewendet. Diese wird jedoch erst im 2023 ausgeführt.

Nun präsentiert sich unsere Liegenschaft wenigstens von 2 Seiten wieder sehr attraktiv.



Im März 2022 sind leider unsere beiden Genossenschafter Daniel Canzani und Heinz Schärer verstorben. Daniel Canzani war Gründungsmitglied des Vereins Bühne Heimat und der Gnessi Bühne Heimat. Wir vermissen ihn sehr. Heinz Schärer war ein leidenschaftlicher Theaterbesucher und von Anfang an Mitglied in der Genossenschaft.

Ein weiteres Mitglied trat aus der Gnessi aus.

Da wir jedoch auch drei Neumitglieder begrüßen durften, ist die Zahl der Mitglieder konstant.

Der Theaterbetrieb lief im 1. Halbjahr 2022 nicht sehr gut, scheinbar war die Unsicherheit wegen Corona noch zu gross. Die 2. Jahreshälfte war dann spürbar besser und die Besucherschaft wieder entspannter und lockerer nach überstandener Pandemie.

Ehrendingen, im Mai 2023
Die Präsidentin
Franziska Herzog